

# Berita Priangan

Directeur: ALL RATMAN  
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA  
INI HARI TERBIT 1<sup>1</sup>/<sub>2</sub> LEMBAR

Diterbitkan setiap hari  
ketjoeli hari jang dimoeliakan  
oleh Utg. BERITA PRIANGAN - Ditetak oleh Drukkertj ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.  
Langganan f 1.— seboelan  
Advertentie f 0.10 per regel  
Bajar lebih doeloe.

## Volksraad

### Beberapa perkara

jang berhoebeng dengan polisi.

Dipetik oleh Balai Boetaka dari Soerat Djawaban Pemerintah ke pada Dewan Ra'jat:

### Deradja Commissaris van politie

Menoeroet pikiran Pemerintah tidak oesahlah diawatirkan deradja golongan commissaris van politie akan toeroen, karena commissaris van politie itoe dipilih dari inspecteur van politie. Orang orang jang diterima akan dididik jadi inspecteur van politie dipilih benar benar, karena sjarat sjarat soepaja diterima telah ditambah berat, se dang didikan theorie oentoek pekerdjaan itoe telah lebih tinggi poela oentoek dari pada daboeloe. Dari pegawai jang terpilih itoe lah dan dari golongan inspecteur jang telah memegang jabatan jang dapat memenehi sjarat sjarat, akan dipilih nanti orang orang jang dalam jabatannya selama 5 à 6 ta hoer telah mengoendjoekkan ada sifat sifat padanya jang bergoena oentoek jadi commissaris van politie. Setelah dipilih, dapat didikan theorie poelalah mereka itoe sekali lagi, jaitoe oentoek pekerdjaan commissaris van politie.

### Wang djalan menteri Polisi.

Berhoebeng dengan andjoeran, soepaja menteri polisi, jang melo koekan jabatannya diloea ressort nya, diberi wang djalan (daggeld), diberi tahoeanlah, bahwa menteri polisi itoe menoeroet „Besluit Perdjalanen“ (Reisbesluit) berhak mendapat wang djalan, bila ia melo koekan jabatan diloea ressort jabatannya.

### Cursus Menteri Polisi

Kepada anggota-anggota jang meminta soepaja cursus oentoek jadi menteri polisi diboea kom bali, dikabarkan bahwa telah beberapa lamanya diboeat persediaan oentoek mengadakan cursus itoe dan sedapat dpatnya cursus itoe diboea boelen Agustus jang akan datang ini pada sekolah politie school di Seekaboemi.

### Politieschool.

Keterangan tentang penerimaan moerid jang akan dididik oentoek berbagai bagi jabatan pada polisi oemoem boleh didapat dalam besluit Goebnemen 20 Juni 1938 No 16, jang dimeoet dalam Staatsblad No 365. Oentoek menerima moerid, lain dari pada didikan jang telah diterimanya dan oemoernya, jang diperhatikan semata mata ialah tjoe koep tidaknya sifat sifat jang bergoena ada padanya. Bangsa apa moerid itoe tiadalah diperhatikan.

Djoembla orang jang memintadalam tahoen ini soepaja diterima akan didikan jadi hoofdagent 173 banjaknya, Antaranya 773 orang bangsa Eropah, 380 orang bangsa Boemipoetra dan 25 orang bangsa Tionghoa, jang diterima 32 orang bangsa Eropah dan 3 orang bangsa Boemipoetra.

Soepaja kekoerangan commissaris van politie tertoeoep selekas

## Tentang permintaan Japan

Tempo hari kita telah memboeat karangan tentang permintaan Japan pada Indonesia sebagaimana jang dikabarkan oleh „Ind. Courant“ jang terbit pada hari Djoemahat jang baroe laloe.

Baik kita oelangi lagi, jaitoe Japan minta pada Indonesia:

1. Minta diberi konsesi minjak dan penggalian barang tambang jang dapat mengoentoengkan kepada Japan.
2. Minta dihapoeskan segala peratoeran di Indonesia jang membawa pengaroeh meroegi kan kepada Japan, diantaranya tentang contingentering dan licentiering.
3. Minta soepaja diberi keloggaran jang loeas boeat masoeknja bangsa Japan ke Indonesia, seperti jang diberikan kepada bangsa Tionghoa.
4. Minta diperkenankan boeat me makai pelaboean palaboean jang sekarang ditoeoep boeat kapal asing.

Begitoe lah permintaan Japan itoe, jang mana akan atau soedah disampaikn kepada Pemerintah di Indonesia, oentoek merapetkan perhoebongan perdagangan, katanja, sebagaimana jang terdengar oleh „Ind. Courant“ tadi.

Djika kita mengatakan, bahwa Japan itoe ada satoe negeri jang ditjoerigakan oleh negeri negeri jang mempoenjai kepentingan besar di Asia, boleh jadi itoe perkataan ada dilebih lebihkan. Tapi di sampingnja itoe, memang itoe perkataan tidak bisa linjap sama sekali, karena mereka melihat segala sepiak terdjang Japan di Tionghok pada masa ini.

Djadi apabila benar apa jang dikabarkan oleh „Ind. Courant“ itoe, jaitoe tentang permintaan Japan

pada Indonesia jang terseboet tadi, meskipun katanja hanja oentoek merapetkan perhoebongan ekonomie semata mata, tapi hal ini rasanya akan mempertabalkan ketjoerigaan orang sebagaimana jang kita telah katakan tadi itoe.

Kira kira tidak moedah pemrintah di ini negeri akan melo loeskan permintaan Japan jang terseboet itoe. Boekan hanja haroes mengingatkan kepentingannya negeri negeri jang lain sadja, tapi tentoe lebih doeloe haroes mende ngar segala pertimbangan dari segala pihak.

Disampingnja beberapa kepala departemen di ini negeri, pemrintah ada mempoenjai beberapa orang Adviseurs oentoek mempertimbangkan permintaan Japan jang terseboet diatas itoe.

Tapi menoeroet perasaan kita, Indonesia beloeam pernah menghadapi satoe soe'al jang soelit seperti ini. Soelit kita katakan, boekan karena soe'al konsesi itoe adalah soe'al baroe, boekan karena contingentering dan immigratie, boekan dan samasekali beakan itoe jang kita katakan soelit itoe, tapi da angaja permintaan itoe, pada masa oedara diatas doenia ini sangat gelapnja.

Kegentingan internasional di benoea Europa ada begitoe hebatnja, demikian poela kegentingan internasional di Asia, tidak meng gembirakan, bahkan menimboelkan kekoesatiran, tiba tiba datang permintaan Japan jang terseboet diatas itoe.

Djika permintaan Japan itoe datanja pada masa jang „normal“ bolehlah kita katakan, permintaan itoe ada permintaan biasa sadja tidak perloe jadi pikiran jang soelit, karena tidak akan menimboelkan ketjoerigaan meski kepada si apapon djoega, demikian poela kepada bangsa Indonesia sendiri

lekasnja — sebabnja kekoerangan itoe telah diterangkan pada bagian lain dalam Soerat Djawaban ini—diterima akhir tahoen 1938 orang keloearan sekolah tingg oentoek dididik jadi commissaris van politie. Karena didikan orang orang itoe telah tinggi djoega, dapatlah didikan oentoek jabatan itoe dipendekkan sampai 1<sup>1</sup>/<sub>2</sub> ta hoer. Sama sekali 40 orang banjaknja orang keloearan sekolah tinggi (dan officier jang telah berhentij jang minta diterima, antara nya 10 orang jang dapat diterima karena dapat memenehi sjarat sjaratnya.

Karena dinegeri ini beloeam ada perloanja politie perempoean, tiadalah diterima moerid moerid perempuan pada Politieschool.

### B.B. Boemipoetra ditandah Seberang

Tidak ada alasannya bagi Pemrintah oentoek mengadakan regliment angkatan b.b. Boemipoetra jang akan berlakoe oentoek se loeroeh Tanah Seberang, karena beadaan disitoe sangat berlain lain dari sebab itoe tjara memerintah poen sangat berbeda beda poela.

Adapoen bangsa Indonesia, meski hanja satoe bangsa jang terdjang sadja, satoe golongan rajat kolonie, tapi mereka memperhatkan djoega hal perhoebongandoenia. Lebih lebih lagi memperhatikannya pada masa ini, pada masa kegontjangan internasional terbit dimasa mana, karena mereka poen ingin memperlindoengi diri oja oentoek menetapkan nasibnja.

Karena hal permintaan Japan itoe, ada mengenai djoega perasaan hatinja bangsa Indonesia, sebagaimana jang kita terangkan tadi, maka kita rasa tidak salahnja, djika soe'al ini oleh pemerintah dipertimbangkan di Volksraad.

Kita tahoe bahwa pemerintah ada mempoenjai hak jang penoeh oentoek menolak atau memperkenankan permintaan Japan jang terseboet tadi itoe. Kita tahoe, bahwa tidak selamanya pemerintah memperhatikan timbangannya Volksraad, karena Volksraad itoe hanja satoe badan jang boleh memberikan advies sadja, lain tidak.

Tapi dalam hal ini, rasanja pemerintah perloe mengatahoei bagai mana pikirannya Volksraad terhadap kepada soe'al jang soelit itoe, teroe tama sekali haroes tahoe, soe'ara soe'ara dari pihak wakil wakil rajat bangsa Indonesia sendiri.

Sepandjang pengatahoenan kita, beloeam pernah Volksraad mempertimbangkan satoe soe'al jang bersangkoean dengan permintaan dari loear negeri. Tapi ini kali roepanja boleh ditjoba!

Pemerintah tidak akan roegi apa apa djika hal ini dipertimbangkan doeloe di Volksraad, bahkan ada satoe kobakan karena pemerintah akan bisa mendengar bagai mana soe'arannya wakil wakil rajat dalam hal jang bersangkoean dengan loear negeri itoe.

Toch kepoatoesannya tetap pada pemerintah djoega.

B.S.

jang berasal jang diangkat menjadi kepala anak negeri Lidjang mengandjoerkan djalan terseboet diatas loepa akan hal terseboet.

Pada pendapat Pemerintah tidak baik kalau kepala anak negeri tidak lagi toeroet mengoeroes perkara memoesoet padjak, hal jang demikian tidak akan mengoentoengkan baik bagi si pembajar padjak memoepoen bagi kepala anak negeri itoe sendiri.

Ambteaar B.B. jang tinggi tinggi selaloe memperhatikan keperluan kepala anak negeri itoe, soepaja dikoerangi pekerdjaannya jang bersangkoean dengan oeroesan administrasi.

Pemerintah tidak dapat membenarkan andjoeran lid, jang meng

### BELOEM BISA BITJARA BELANDA ? SAJANG !

Baiklah dari sekarang berlangganan HOLLANDS VOOR ZELFONDERRICHT „ONTWIKKELING“

Bantjeuj 16 Telf. No. 444 - Bandoeng  
Harga f 1.— seboelan, dan toean saban minggu trima boekoe oentoek beladjar BAHASA BELANDA ZONDER GOEROE Prospectus boleh diminta dengan GRATIS.  
Men is noelf te oud om te leren.



### „Sakola Menak“

Orang Priangan, apalagi orang Bandoeng, dari doeloe sampe sekarang, kaloe seboet Osvia, Mosvia atau Mosyiba, biasanya diganti dja di „Sakola Menak“.

Kaloe itoe kata „Sakola Menak“ disalju dalem basa Melajoe atau basa Indonesia, misti dieboet „Sakola Bangsawan“, tapi sti sti dja ngan keliroe sama Komedi Bangsa wao.

Betoe apa engga ? Orang jang njoeot itoe sekolah, dengan nama „Sakola Menak“ memang kaga salah, malah sekarang lebih tjotok lagi, sebab itoe sekolah tjoe ma boeat menak sadja, menoeroet praktijnja.

Betoe apa engga ? Menoeroet atoeran katanja, kaloe tjalon moerid bisanja basa Belanda koerang dari punten 6, kaga bisa diterima. Tapi, ini ada tapinja zeg, ketjoeli kaloe dapat despensatie (ke longgaran) dari pihak atas.

Toekang bandrek djoega menger ti, kaga sembrangan orang sadja, jang bisa dpet itoe keloggaran, tentoe sekali poetra menak.

Betoe apa engga ? Djadi, kendati diatas kertas kaga ada kepastian, itoe sekolah tjoe ma boeat poetra menak sadja, tapi dalem praktijnja sekarang, roepanja jang dilihat lebih doeloe, ada bera pa grand dari Boepati jang sekarang masi dalem jabatan, sesoedahuja itoe baroe kepinteransja.

Betoe apa engga ? Kaloe begitoe kaga salah, kaeom toekang bandrek kasi nama itoe sekolah, dieboet „Sakola Menak“.

Soepaja kaga banjak jang mengeroetoe seperti toelsting jang baroe baroe ini, lebih baik, kaloe dalem atoerannya dieboetkan sadja, itoe sekolah special boeat poetra Bang sawan.

Betoe apa engga ?

Toekang bandrek

takan baik kalau semoea-districts hoofd dan onderdistricts hoofd mendapat bantoean mantri oentoek oeroesan polisi dan mantri oentoek oeroesan padjak, karena dimana perloe mantri terseboet soedah ada dibantoean kepada bestuur onder-deeling.

Perkara memberhentikan demang jang soedah waktoenja pensioen di Tapanoeli akan dipertimbangkan oleh resident Tapanoeli lagi menoeroet boenji soerat edaran Pemerintah tanggal 19 Juni jl No. 11872 a /C Districts hoofd di residensi Tapanoeli tidak semoennja dapat diangkat menjadi districts hoofd iste kl. dngan mendapat gadji jang ada neadjadi hak orang jang berpangkat demikian, karena menoeroet a. toeran gadji, pangkat itoe choesoer bagi districts hoofd jang tjakap tjacup.

Pemerintah tidak dapat menga

# TEKOOP

Aard en omschrijving der te verkoopen goederen

Ligging

Prijs

Eigendom perceel 11420 M2  
Tanah Milik 6958 M2  
" " 1084 M2  
" " 17 Tb, dimana ada terletak satoe roemah tembok, sewaanja F 25.  
Tiga roemah panggoeng, tanah Milik 33 Tb, sewaanja F 28,  
Doea roemah bilik vloer tegels tanah Milik 25 Tb, sewaanja F 15,  
Satoe roemah satengah tembok, tanah Milik 22 Tb, sewaanja F 12,  
Satoe roemah Panggoeng, tanah Milik 50 Tb, sewaanja F 10,  
Satoe roemah Panggoeng, tanah Milik 30 Tb, sewaanja F 7,50  
Satoe roemah tembok, tanah Milik 12 Tb, sewaanja F 12,  
Satoe roemah besar 40 Tb, tanah, sewaan F 15,

Lembangweg K. M. 6  
b/d Halte Tjibangkong  
Papandajanlaan

F 1. p. m2.

2000,—

1100,—

2000,—

1700,—

800,—

750,—

700,—

400,—

600,—

1200,—

Tjhaergeulis

Tegallega Noord

Gang Tjibangkong No. 49/118

" "

Groote Postweg Bandjaran  
[Dajeh Kolot]

Babakan Soerabaja

Gang Deme

Selainja jang terseboet diatas, bisa pesen boeat belikan of djoalkan tanah pekarangan of roemah roemah, boeat oeroesan djoel dan beli soepaja bisa mendapat keterangan jang tjekoep baik datang dimana **Incasso- & Commissiekantoor "ADA"** di DJALAN PANGARANG No. 169 Telef. No 2287— (diblangnja HOTEL HOMANN) Bandoeng

Beheer van huizen en gronden



## Saja doeloe

Baroe baroe ini disampingja dari Dames Mode Atelier MS Recha na di Tjibeunjing telah diboeanjanja w-roeng bandrek dan djamo, dengan memakai merk "Bandrek Bandoeng — Djamo gezond"

Itoe waroeng bandrek soedah mendjadi perhatianja orang banyak sehingga setiap pagi sadja dari moelai djam 4 didepanja itoe waroeng soedah penoeh dengan ig maoe membeli.

Begitoelah tadi pagi dikira djam setengah 5 orang soedah moelai berdesakan lagi masing masing ke pingin minoem doeloesan.

Atma seorang koeli dari ACW ketika mengangkut tjangkirnja meoe minoem bandrek, telah dise boet oleh Oeke dengan membilangkan "saja doeloe".

Atma jang dirinja tidak maoe dihinakan teross soeboerkan itoe bendrek dimoekanja Oeko, akirnja telah mendjadi berkelahi.

Oentoeng orang banyak datang memisah diantaranja toean Awk. Ada ada sadja.

koei kebermanan oetjapan lid jang mengatakan gadji ondaridistricts-hoofd di Tapanoei koerang, kalau dibanding dengan gadji adjurot djaksa iste klasse djaksa dan adjurothoofd djaksa disala. Gadji tiap golongan itoe berlainan karena pekerdjaanja djoega me mang berlainan. Atoeran gadji ondaridistricts-hoofd di Tapanoei tidak dapat diebah, karena lantaran itoe gadji ondaridistricts-hoofd di residen si lain lain mesti djoega diebah.

Menilik keperluan B. B. Boemipoetra di Borneo, soedah tjekoep menambah ondaridistricts-hoofd jang berdiploma dari 23 orang mendjadi 24 orang, seperti jang soedah dilakoekan.

Kewadjaan dan kedoedoekan ambtenar B. B. Boemipoetra di Gorontalo lain dari ambtenar BB di Minabesa, karena itoe tidak ada alasanja oentoek menjamakan gadjinja.

Biasanja resident tidak akan mengangkut orang dari loer golongan BB Boemipoetra, kalau dalam golongan itoe sendiri ada tjalon jang tjakap.

Andjoeran oentoek mendahoeloe kan sib jang sama tjakapnja dengan amtenar jang tidak berdiploma oentoek diangkat mendjadi djaksa di Soematera Timoer, akan diberitahoekan kepada resident.

Memang benar sib itoe boleh diangkat mendjadi fiscoal-griffier.

Tidak lama lagi perkara mengadkan pangkat bestuurshoofd-schrijver ditengah Seberang akan dipoetoeskan; sekarang ini masih diperimbangan.

Permintaan oentoek mengangkut pegawai administrasi jang tinggi tinggi bangsa Makassar dan Boegis dikantor goebornoer Timoer Besar akan diberitahoekan kepada goebornoer, tetapi dalam mengangkut pegawai jang demikian tetap ketja kapan tjalon tjalon itoe jang dioe tamakan.

## Penjamboetan hari gembira

di Pengalengan.

Pandoedoek Pengalengan dan sekitaanja kata Aid akan diberitahoekan tentang hari gembira j. a. d. ini dengan soearanja dan stoom-fluit fabriek teh kepoenjaan Goebornemen.

Djika jang dilahirkan itoe seorang poeteri maka fluit terseboet akan diboeanjanja 5 kali (pendek) dan dischiri dengan soera jang pandjang sekali. Kalau jang dilahirkan seorang poetera akan terdengar 10 kali soera pendek dischiri dengan soera jang pandjang.

## Pesawat pesawat terbang

diatas kota Bandoeng dan Tjimahi

Penerbangan militair pada hari Raja Nasional jang akan datang ini akan mengadakan pelajaran pelajangan diatas kota Bandoeng dan Tjimahi.

Dalam ini pelajangan pelajangan beberapa bagian dari pelembar bom Glen Martin, pesawat pesawat Koolhoven dan Lockheed akan toeroet ambil bagian, begitoelah menoeroet berita jang telah, dikabarkan kepada kita.

## Gasmaker boeat kota Bandoeng

Oentoek pendjagaan bahaya dari oedara maka diseloesoeh Indonesia telah dipesan 23 700 boeah active gasmasker dan 2500 passieve gasmaskers.

Dari sekian banjaknja itoe vandoeng kira kira akan terima 2900 active gasmaskers dan 300 gasmaskers jang hanya akan diperoentoek kaa boeat keperluan personeel luchtbeschormingsdienst.

## Sekolah Ambacht

Djoemblaheja moerid boeat avond cursus dari Gemeentelijke Ambachtsonderwijs disini sangat me moesakan dari 61 orang jang minta djadi moerid telah disaring hingga jang dapat masoek dan ditjatat sebagai moerid ada 32 orang jang termasuk paling pandai.

Dalam avondcursus ini hanya diberikan pelajaran theorie sadja dalam pelajaran pelajaran stoom werktuigkunde. Krachtwerktuigkunde, algebra meetkunde, vak dan hanteekenen dan bahasa Belanda.

Pelajaran pelajaran itoe diberikan pada hari Senin Selasa Kamis dan Djoemahat sore dari djam 5 sampai djam 8.

Djoega schildercursus jang lamanja doea tahoen banjak moerid oja. Dari 89 orang jang minta mendjadi moerid 4 orang telah ditolak.

Djoemblaheja moerid moerid dari sekolah ambacht terseboet pada permoealan cursus ini ada 470 orang, (Aid)

## Mutatie Wedana

Rd. Ardi Amidjsja Wedana district Lesles regentschap Garoet di pindahkan djadi Wedana district Maeko regentschap Betawi.

R. Soearso Atmadja alias Karta hadimidjsja Wedana district Maeko pindah djadi Wedana kota Betawi.

R. Ariffin Goenadijoegrat Wedana kota Betawi pindah djadi Wedana kota Garoet.

R. Alibasah Wedana kota Garoet pindah djadi Wedana district Lesles.

## Rapat oemoem NO

Pada malam Minggu jang akan datang djam 8 (bada Isja) Nah dlatoel Oelam tjabaug Bandoeng akan mengadakan rapat oemoem dielubhuisja di Kopoweg.

Jang akan dibitjarakan ialah Azis dan toedjoean NO oleh consul hoofbestuur Nahdlatoel Oelam Djawa Barat t. Zainal Ariffien

Selain dari itoe oleh oetoesan NO disini ke oongres jang telah laloe akan dioemoemkan poetoesan poetoesan dan motie motie dari Congres NO tsb. Adjengan Roe chiat akan memberi nasihat tentang hal Islam dan keislaman terhadap masjarakat.

## Perloesan PTT

Kini sedang dikandoeng niatan oleh pimpinan dienst oentoek mengadakan perloesan dan pembanoeran dari telefoennetten jang terpenting diadatkan pelajaran telephon jang otomatisich.

Berhoeboeng dengan ini maka oleh commissie van tijstand boeat PTT dienst dalam vergaderingnja jang diadatkan pada hari Saptoejg telah laloe diselidiki oentoeng dan roeginja ini systeem automatisich dipandang dari djihat technisch dan sa'jal, (BN).

## Mentjoeri auto

Kemarin pagi kira kira djam 6 Ch. S tinggal di Wilemsstraat 3 keloear diserambi moeka, maka ia mendjadi terperandjat sekali sebab antonja merk "Dodge" No D-903 fabriek No 624/1939 jang kemarinja kira djam 1 malam ditarek dihalamannja telah hilang.

Hal ini kemoedian diadoekan pada jang wadjib dan politie sekurang baroe mengosoet siapa jang mendjadi pentjoeri mobil itoe.

Menoeroet keterangan Ch S itoe auto tsb harganja f 350—

## Dasar sial

Ketika Mardjono kemarin sore toeroen dari dalam opellette jang ia tidak kenal nummer dan chauffeur oja karena terboeroe boeroe maoe nonton biocoop di Elita, Mardjono soedah mendjadi lemas sekali disebabkan ia poenja dometp waz jang isinja ada kira kira f 30 telah ketinggalan didalam opellette.

Achirnja nonton tidak djadi dan pelang berdjalan kaki.

## Korban laloe lintas

Didepan Nirom Tegallega Oost kemarin doeloe djam 6 sore telah terdjadi satoe kejlilakaan jang sangat mengerikan.

Jang mendjadi korban ialah Ijas tinggal di Pamojanan dan beker dja sebagai looper drukkerij Mura Press di G. Kaoem.

Entah apa sebabnja, maka ditem pat terseboet diatas Ijas ini ketika sedang mengendarai sepeda telah tertabrak oleh auto No. D. 1150, dikendarai oleh S. dari Dajehkko lot.

Oleh tabrakan ini maka Ijas itoe djatoeh dan kepalanja boleh dikatakakan petjah dan sepedanja han tjoeer sama sekali.

Dengan segera Ijas ini diangkut ke roemah sakit Rantjabadak, Akan tetapi doea djam kemoedian Ijas ini oleh karena loeka loeka kanja telah meninggal diroemah sakit terseboet diatas.

## Sobatnja Hakim

Liem Ting Pang seorang anemer jang terkenal di Bandoeng, sehingga ia terkenal di kalangan beuk kundige, djoega terkenal dikalangan Hakim disebabkan selaloe keloear masoek pendjara sadja.

Kemarin hari Rebo L. T. P. soedah doedoek lagi dilepannja onder voorzitter Landraad E.M. Soegono Soeriosopetro, disebabkan ia telah ditoedoh menerima speda jang asalja dari tjoeorian.

Terhadap soerat toedoesan terdakwa soedah sangkal keras, jang ia tidak berasa sama sekali menjimpan itoe speda, hanja terdakwa menjoeeroeh kepada temannja soepaja taro itoe speda diloeuar dari pekaranganja.

Setelahnja Landraad pereksa beberapa saksi, akan tetapi disebabkan saksi jang paling penting sendiri jaitoe Tan Tjoan Bie itoe hari tidak datang menghadap. peperiksaan laloe dioendoerkan.

## Bahasa Belanda disekolah samboengan

Moelai tanggal 1 Augustus 1939 Pemerintah memboeka beberapa sekolah vervolg dengan bahasa Belanda dibebeberapa gemeente jang besar besar seperti di Batavia, Bandoeng Medan Palembang dan lain lain tempat.

Ini tindakan diadatkan sebagai pertjoean dengan menggoenakan boekoe boekoe toean JFA de La Court.

Oentoek kepala dari sekolah ini diangkat keloearan kweekschool jang mempoenjai oete bahasa Belanda.

## Madjelis Gecommitterden

Regentschapsraad Bandoeng

Pada hari Senin tanggal 31 Juli 1939 di gedoeng Dewan Kaboepaten Bandoeng di Balonggedeweg telah dilangoengkan sidangan dari Madjelis Gecommitterden Dewan Kaboepaten Bandoeng.

## Instituut „Kadmiraal“

H. I. S. — SCHAKEL — FROBEL-SCHOOL  
BALONGGEDEWEG 2 - BANDOENG

Sekarang masih bisa menerima moerid baroe oentoek Voorklas dan H. I. S. klas 1, begitoe djoega moerid-moerid jang soedah tamat dari sekolah kl. II atawa baroe kl. 3 atau kl. 4 oentoek Schakelschool.

Djoega menerima moerid-moerid oentoek klas jang laen. Waktoenja: di sekolah, BALONGGEDEWEG 2, Saban hari moelai dari djam 7 sampe djam 12 siang, dan dari djam 4 sampe djam 6 sore.

Djoega bisa datang minta pada:  
Kebonklapweg No. 26 B  
G. Djaksa-Wetan No. 29  
G. Djaksa-Wetan No. 29 A  
G. Adimadja No. 22 A Padjagalan  
Tjiateul Kidoel No. 18  
Tegallega Zuid No. 18/96  
Sitoesseur No. 407  
Kamp. Soekasari 22/28 A Bodjonggaok Gedong 8



## Programma pesta

Oranje

Tadi malam si Ronda kelojoran, soedah bertemoe sama beberapa teman toekang kelojoran djoega.

Toekang kelojoran memang dojan menontan, tapi menontan si penontan, toekan semata mata menontan tontonan. Me'loemlah kaloe anak moeda atawa orang toea jang atinja wasi moeda.

Itoe kontjo kontjo pada tanja, aken ada tontonan apa dan dima na, nanti pada waktoenja pesta?

Si Ronda tida bisa djawab itoe pertanjaan, seloenja dengan gojang kepala sadja, sebab si Ronda sendiri djoega tida tahoe satoe apa.

Ja, perhinaan kota soedah ampir beres, tapi di aloen aloen jang biasanja banjak dikoendjoengi soedara en soedari dari semoea gang, baroe telihstan sedikit sekali tanda tanda naoe pesta, dari itoelah toekang kelojoran pada tanja.

Doeloe sebeloenja apa apa dibi kin beres, programma soedah dia toer lebih doeloe, bakal ada ino ada itoe. Tapi sekarang roepanja dingin sadja.

Lebih djaoeh, pesta doeloe sih, dari djaoeh politie soedah atoer le bih doeloe, djalan ini en djalan itoe bakal ditoetoe, dari poekoel sekean sampe poekoel sekean. Sekarang itoe atoeran belon kedengeran.

Di aloen aloen district, seperti di Lembang, Oedjoengberoeng dan laen laen, soedah kelihatan, ada tanda tandanja aken pesta boeat kesenangan bangsa si Ronda, tapi Bandoeng tjoeama behel ditoenggoe apa djadinja sadja.

Memang kendati zonder program ma, boeat Bandoeng sih, tida aken tekoerangan penontan, tjoeama dja di rada soesah, kaloe si Ronda maoe djangdji, dimana nanti bisa ketemoe. Ini boeat oeroesan prive.

Kaloe boeat oeroesan oemoem, memang misti dioemoemkan!

Si RONDA

## Alap alap speda

Oemar begitoealah seorang djoegos jang lagi belandja di Pasar baroe, ketika ia membeli boeah boeah, ia poenja speda telah disenderkan pada temboknja dari itoe pasar.

Oemar telah mendjadi terpe randjat ketika ia maoe poelang, melihat ia poenja speda soedah tidak ada lagi pada tempatnja.

## Pembetoelan djembatan desa

Oleh karena dirasa perloe bahwa djembatan desa Rantjasoemph jang melintasi Tjiwidje haroes dibetoel kan maka oentoek keperluan terseboet desa Tjilame district Soerang telah menjediakan oeng se djoembla f 50,— dari oeng ke labihan kas desa.

Hal ini oleh Madjelis Gecommitterden telah diperiksa dan dise toedjoei, hingga tidak lama lagi itoe djembatan desa Rantjasoemph akan mendjadi baik adanja.

# Permoesjawarat Militair

Sekarang seloeroeh doenia menjadi gempur. Inggris telah berhasil dalam mendapatkan satoe kawan yang sangat tegoeh Roelan.

Beberapa pessimisten telah meramalkan jang permoesjawarat politik di Moskou akan gagal sebab soedah sekian lamanya dilangoengkan hasil jang memoesakan boeat negeri negeri demokratie (lees Inggris Perantjis) tidak ada.

William Strang dikirimkan ke Moskou akan tetapi persetoedjoean jang sepaoehnja belum didapat. Maka ketika doenia berdebar-debar menoeenggoe kepoetoesan dari permoesjawarat di Moskou ini sekoenjoeng koenjoeng diberitakan bahwa antara Perantjis Inggris dan Roelan akan diadakan permoesjawarat militair.

Makin hari makin terang woe djoedja ini niatan permoesjawarat hingga definitief poela missie Inggris dan Prantjis ke Moskou.

Hal ini tentoe oleh "vredes front" akandisamboet dengan gembara sekali, akan tetapi sebaliknya negeri negeri "as" mengharap gajalja ini permoesjawarat.

Dengan adanya kabaran ini maka njata sekali nampaknja, bahwa negeri ini merasa perloe dengan adanya keakoeran militair.

Keakoeran ataudah persetoedjoean politik antara 3 negeri ini "ampir" gagal, akan tetapi keakoeran militair haroes ada.

Roelan jang "matanja" kebanjangan ditoe djoekkan ke Timor Djoeh selaloe mengharapkan "kerie nanganja" fehak Tienghoa dalam "conflix" menghadapi Japan.

Roelan dengan communisemnja jang akan ditanam diseloeroeh doenia olehnja tentoe dengan sendirinja akan berhadapan dengan kotonja negeri As, Japan.

Ini beotrokan fham soedah terlihat dengan njata sekali dengan adanya beberapa Grensincidenten antara Mongolia Loear (Roelan) dan Manchukuo (Japan).

Kini Inggris dan Perantjis. Inggris selaloe memperhatikan gerak geriknja Djerman, sedang kan Perantjis selaloe berdjagaga djaga dengan sikapnja Italia.

Toentoe Italia terhadap Perantjis beloe dikaboelkan dan menoe roet keterangan Perantjis ta akan bisa dikaboelkan.

Sebeloemnja ada kabaran tentang itoe stafbesprekingen di Moskou, selolah olah Perantjis dan Inggris mendjadj speelbal negeri negeri "as".

Tetapi sekarang keadaan agak beroebah sedikit.

noekanlah sekarang Inggris akan dapat bantoean dan Roelan di Ti

gris Perantjis dan Moskou haroes ada. Keakoeran politik sangat soekar akan didapatnja antara Roelan di satoe fehak dan Inggris Perantjis dilain fehak. Diantara sebab sebab jang banjak itoe ialah sangat djoehja struktur pemerintahan dari Roelan janh disandarkan pada Communisemnja Stalin dan dasar beotok negeri Perantjis dan Inggris jang demokratiech itoe.

## Missie Inggris dan missie Prantjis ke Moskou

### 133 kapal reserve akan toe roet ambil bagian dalam perang-perangan

### Vloot manoeuvre Inggris

Havas-Aid kabarkan dari London. Pada hari Selasa telah miuta ditjat 13000 reservisten dari angkatan laot Inggris dipoesat poeat kekoetan laot Portsmouth Chatham Devonport dan Gosport boeat datang dipanggil dalam actieve dienst.

Oleh karena datangoja ini reservistan maka banjaknja personeel oentoek mengemoedi 133 kapal dari reservavloot akan menjoekoeipi.

Pada tanggal 9 Augustus jang akan datang di Weymouth akan diadakan pertoeendjoekan angkatan laot dari kapal kapal ini, dan kemoedian ini kapal akan toe roet dalam manoeuvres.

Reservisten reservisten jang tersebot di atas akan dipekerdjakan sampai achir boelan September jang akan datang Antara kapal kapal jang telah dikemoedi setjoekoeipnja ialah admiraalschip kapal peniadjah "Effingham" dan satoe vliegkampschip jang 23.000 ton "Courageous".

### Pimpinan missie Perantjis

Havas-Aid mengabarkan dari Prantjis.

Dari fehak jang mengetahoei benar benar telah didenger kabar bahwa missie militair Prantjis ke Moskou jang dibawah pimpinanja general Aime Doumerc, goeber noer militair di Lille akan terdiri dari general Valin dari angkatan oedara luitnant ter zee Villame sebagai wakil dari Marine dan Marine dan Major Armand Krebs.

### Ke Moskou

Dari Parijs dikabarkan oleh Renter Aid:

Missie militair Inggris jang akan pergi ke Moskou pada tanggal 2 boelan ini akan tiba di Parijs dan pada tanggal 3 Augustus akan berhoeboengan dengan missie Perantjis.

Setelah mereka mengadakan pembitjaraan perseidiaan pada tanggal 4 Augustus kedoea missie ini akan pergi ke Moskou.

## H. I. S. PERGOEROEAN MARDI SANTOSA

Tjigoeriang No. 50 - BANDOENG

Diakoesjh oleh Pemerintah dengan Besluit Dr. O. en E ddo. 9/2-'37 No. 4045/8

Orang toea moerid jang bekerdjia di Gouvernement atau Gemeente dapat kindertoelago.

Pengadjaran baik, dan sama dengan H.I.S. Gouvernement, Moelai klas 4 diberi pengadjaran LANDSTAAL, bahasa DJAWA atau SOENDA.

Paling sedikit 2 kali setoeten diadakan papriksaan oleh Badan Pengawasan, dan 2 kali setoeten diadakan oenderdjoeng.

Pembajaran ditangoeng melawan, karena H.I.S./M.S. boekannja BEDRIJSSCHOOL tetapi meloelo boeat SOCIAAL, sekolahan jang disediakan oentoek keperluan rajat soemoemnja. Goeroenja soemoa berdiploma (bawoeng).

Boektikanlah! Misalkanlah poetra-poetra toean moelai sekarang kepada:

Toean Sami Goenopradoto - Tjikawao 17  
Njonjah Soehami - Gang Joeda No. 8/18 C  
Kantor M. S. - Tjigoeriang No. 50

Ketrangan jang lebih djelas bisa tanja kepada:

Secretariaat Pergoeroean M.S.,  
Tjikawao 17 - Bandoeng

### Dijjaarplan jang ke 3,

Dari Moskou dikabarkan oleh Renter Aid, bahwa dewan commissaris rajat memoetoeskan oentoek mengadakan pindjaman negeri sebanjak 6 miliar roebel selama 20 tahoen hoetang mana akan memberi boenga 4 procent. Hoetang ini akan dibiki boeat kemoedjoean economie dan keboedjoean menoe roet plan lima tahoen jang ketiga dan oentoek menegoehkan pembelaan negeri.

### Itoe Incidént antara Hongaria dan Roemenia

Boekarest 2 Augustus (O B)

Dikabarkan bahwa pemerintah Hongaria telah mengoesoelkan oentoek mengadkan commissie militair tjampoeran dari fehak Hongaria dan Roemenia oentoek mendakan penjelidikan pada itoe incidént, di Tissa (Theis). Pemerintah dari doea negeri itoe telah wnjatakan kemaosannja oentoek men tjapai perbaikan hingga koadaan mendjadi normal kembali.

### Antjaman haloes

dari Inggris terhadap Djepang.

Premier Chamberlain menerangkan dalam Lagerhuis bahwa sir Robert Crigie diberi instroeksie lagi oentoek mendjalakan grotes keras terhadap dilandjoetkannja agitatie anti Inggris di Tiongkok Oetara dan lebih landjoet mene rangkan bahwa ia selaloe berhoeboengan rapat dengan pemerintah Prantjis, dan Amerika Serikat terhadap ini kedjadian—(Ob).

### Memperkoatkan Singapoer

Singapoer doea Augustus. (Ob.)

Banjaknja tentara dari India—Inggris jang dikirimkan ke Malaka ada 8000 orang.

Sebagian dari djoemlah tersebut oentoek memperkoatkan Si

ngapoer dan sebagian lainnja lag ditempatkan di Penang.

Ini tidak banja mengenai tentara tentara India Inggris sadja kan tetapi mengenai djoega bataljon bataljon Inggris antaranja dari Argyle dan Sutherland Hooglanders.

### PERDJANDJIAN DAGANG POLEN-INGGRIS

diboehoehi tanda tangan Pada hari kemeria di London

telah ditandai tangan perdjandjian dagang antara Polen dan Inggris.

Inggris telah menangoeng djawab menoe roet ini perdjandjian oentoek memberikan krediet pada Polen sedjoemlah 8 millioen pondster ling, dengan oeng mana Polen bisa membeli barang barang Inggris

## BRASA PERLOE LANTAS MINTAK Locomotief Krachtpillen

Locomotief Krachtpillen (Radja Obat Koet) ialah satoe satoenja obat koet jang bisa memberi tenaga baroe kembali. Siapa jang kepiznin mempoenjai toeroenan (anak) advies makanlah pil ini, sebab dia bisa memboeat tenaga mendjadi kentjeng kembali.

Ini pil koet soedah 20 tahoen terkenal didoenia dan fabrieknja tetap kerdjakan dengan betoel. Poedji poedjian tidak perloe kita oerikan, tjoe koep siapa jang soedah mentjoeanja baroelah dia mengetahoenja. Harga per botol dalam doos . . . f. 5,—

### Zuikerziektetabletten

Siapa jang berpenjakit goela, lantas makau ini tjoba. Dan bisa melawan penjakit itoe sebab Prof. Dr. Labosch arwat teliti memjirkan tjampoerannja. Harga per botol dalam doos . . . f. 4,—

### Anggoer obat Ramona

Anggoer ini bolehlah dibilang Dokter Roemeh Tangga, Lelaki, perempuan, toea dan moeda perloe meminoem ini anggoer, soepaja badan tetap sehat dan koet. Orang jang koerang napsae makan, kena malaria, moeka poetjat kemasoekan angin, napas seak, pinggang sakit, pikiran merasa malas, minoemlah ini Anggoer Obat Ramona. Harga per botol tjoe . . . f. 4,—

### Slovarsolpillen

Pil poesoe jang paling moedjarab zonder soentik. Harga 1 botol isi 30 pil tjoe . . . f. 2,25.

### Bansis

Obat sakit peroe, memoes, kemasoekan angin dan lain lain, minoemlah Bansis kelebaran Duitchland. Tahan di simpan bertahoen tahoen, sebab kalau mae pake ditetes kan sadja bertjampoer aer baroe diminoem dan penjakit lantas hilang.

Ini obat setiap roemah perloe sedia. Harga per botol tjoe . . . f. 1,75

Tiap botol ada berikot atoeran pakenja, Pesanan dari 2 botol keatas kalau kirim oeng lebih doelo soemoa ongkost kirim toko kita tanggoeng pendeknja toean terima diromah zender tambah ongkost, Datang atawa stoerlah pesanan sekurang djoega padakita:

Chemicalienhandel MEDICYNA  
Padang Sidempoean (Sumatra)

## Minjak Tian Tian Joe

TJAP DOEA LANGIT



Gedeponeerd No. 26703.

Boeat sampeken bibin Tian Tian Joe sebagai satoe obat jang paling moestadjab, maka obat itoe kita bikin dari bahan dan rema-rempa jang berharga dan mahal. Maka tida heran kaloe obat ini djap di terohor dan terpoedji oleh segala bangsa di antero tempat. Goena pendjagaan kesehatan maka ini obat perloe dapetken perhatian dalam sesoetoes roemah tangga atawa berpegian perloe sedia Tian Tian Joe.

Boeat menjemboehken penjakit di dalam maepoen di loear, ini obat kemandjoerannja tida ada bandinganja, dan dalam beberapa menit aken terboekti kamoestabannja.

Boeat penjakit di dalam:

- 1 Masoek angin.
- 2 Brintken batoek
- 3 Sakit oeloeti dan nek.
- 4 Sekoedjoer badan rasa pegel dan sesemoetan.
- 5 Kaki tangan lemes atau lantaran dingin.
- 6 Peroe moeles dan rasa melilit
- 7 Moentah berak tida brentinja.
- 8 Toelang-toelang rasa ngiloe.
- 9 Kaki tangan kakoe.
- 10 Ilangken makok arak, dan laen-laen jang tida terseboet.

Boeat penjakit diloear:

- 1 Kepala poesing mata gelap.
- 2 Pinggang-pinggang boekoetoelang sakit.
- 3 Sekoedjoer badan gatal.
- 4 Kaki tangan beugkak.
- 5 Kesedoeh aer atau minjak panas
- 6 Loeka kabakar.
- 7 Koreng dan pstek.
- 8 Bisoeel sakit prempoan
- 9 Kena ratjoen biratang dan bisa oeler djabat.
- 10 Sal-h oerat, leher kakoe, dan laen-laen penjakit jang tida terseboet.

### ATOERAN MINOEM ATAU PAKENJA

Boeat penjakit didalem saban kali minoem 3 sampe 10 tetes. Anak-anak sekiranja atau separonja.

Boeat penjakit diloear boleh digosoken sadja, atau di compressen, djika rasa koerang enak badan, boleh digosoken dimana oerat besar, dalam 3 menit berboekti kesoestabannja.

Harganja: 1 botol ketjil f 0.10, botol sedeng f 0.15, botol besar f 0.25

HOOFDAGENT:

## TOKO OBAT DJIE THIAN HOO

Gr. Postweg (Tjitepoes) No. 214 - Bandoeng.

**WAS! MINOEMLAH INI**  
**ANGGOER**

TOELEN MANDJOER DAN ADA BOEKTINJA. PRIKSA INI MODEL ETIKET DENGAN TJAP IKAN MAS

1 BOTOL 1/2 BOTOL  
 \$250 \$130



**ANGGOER BRANAK**  
 KWALITEIT JANG PALING BAIK

**ORANG BOENTING TIDA BOLE MINOEM.**  
 Suda perloe barobat lain? maljen lagi cebul...  
 beli 1/2 dozijn onkos Rembours Vrij



**HOOFDEPOT**  
**TOKO OBAT TAY AN HOO**  
 TANAH LAPANG 10 TEL. 1620 BAT.

Hoofdepot : TOKO OBAT **TAY AN HOO** Tanah Lembang Glodog No. 10  
 TELEFFOON 1620 - BATAVIA

Agenten : BANDOENG : DJIN SENG TONG—BAN AN HOO—ENG SENG TJAN—BAN KA TJOEN—DJIE THIAN HOO—DJIE HOO TONG—THIAN SENG HOO—THAY SENG TONG—BAN SIOE TJOEN—THIAN SIOE TONG—BAN GOAN TJOEN—Tj-mahi: Po An Tong—Djokja: Tay An Tjan: Tegai; Po Seng Tong—Lamong: Tay Seng Ho—Tadjoeng Pandan: Tie An Tong—Soekaboemi Po Tjoe Tong—Pekalongan: Tay Tjoen Hoo—Blitar: Eng Tong Hoo—Tjilatjap: Tjee Lam Yok Pong—Solo: Eng Tay Hoo—Makasar Eng Tajj Hoo—Tasikmalaja Ek Goan Tong.—Djember, Eng Seng Hoo—Labat, Tjee Tjong Tong—Malang : Tek An Hoo—Lam Tong Yok Pong—Mage-lang : Thay An Tong Djombang : Tjee Seng Hoo—Madioen : Eng Tje Hoo.—Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaja : Tjee Bin Yok Pong Ie Kiem Tie,—Ie Djen San. Semarang : Ngo Hok Cong.—Gombong : Thoug Tjhoen Yok Pong—Toeloengagoeng : Tay Seng Hoo. Pa-lembang : Tian Seng Kok. Tjepoe; Eng Tek Hoo. Garoet; Tong Hoo Tong. Tjirebon : Tjong Bie.—Tangerang : Ban Hok Seen.—Bui-tenzorg: Eng Hok An, Serang Poan Leng Tong—Tjikampak; Seng Seng Teng—Medjokerto; Tjee An Jok Tong—Banjoewan—; Ban An Jok Pang—Poerwokerto ; Eng Tjoen Ho.—Tjitarang : Siong Hoo Tong—Karawang : Ho Pan Lian—Kediri : Djie An Koeng—Soekaboem Tjong Tan Yok Pong.. [Irab

**VORL**  
 Golf, 85.96 Meter  
 Kemis 3 Augustus

5 — sore Lagoe Soenda  
 5 30 — Lagoe Krontjong  
 6 — Berita s k (soenda)  
 6 15 — Lagoe Djawa  
 6 30 — Pauze

7 — malam Lagoe Hawaian  
 7 15 — Berita s k [Indonesia]  
 7 30 — Lagoe Toerki  
 7 45 — Mangadji Quer'an  
 8 15 — Lagoe Melajoe  
 8 30 — Sportpraetje  
 9 — Lagoe Djawa  
 9 30 — Lagoe Krontjong  
 10 — Toetoeop

Djoemahat 3 Augustus

12 — siang Choetbah dan sembah-jang Djoemahat  
 1 — Toetoeop

5 — sore Lagoe Djawa  
 5 30 — Lagoe Hawaian  
 6 — Berita s k. (Soenda)  
 6 15 — Lagoe Krontjong  
 6 30 — Pauze

7 — malam Lagoe Melajoe  
 7 15 — Berita s k. [Indonesia]  
 7 30 — Lagoe Soenda  
 8 — Peladjaran beksau  
 11 — Toetoeop

Saptoe 5 Augustus

5 — sore Lagoe Soenda  
 5 30 — Lagoe Krontjong  
 6 — Berita s k. Soenda  
 6 15 — Lagoe Hawaian  
 6 30 — Pauze

7 — malam Lagoe Ambon  
 7 15 — berita s k. (Indonesia)  
 7 30 — Lagoe Djawa  
 8 — Gamelan Soenda  
 12 — Toetoeop

**VORO BATAVIA**  
 Gelilengte 105.26 M  
 Kemis 3 Augustus

5 — sore Lagoe Tjong Hwa  
 5 30 — Lagoe Soenda  
 6 30 — Mambatja soerat kabar

7 — malam Lagoe Arab  
 7 30 — Pematjaan Quer'an  
 8 30 — Lagoe Hindoestan  
 9 — Lagoe Melajoe Seberang  
 9 30 — Lagoe Belloni  
 10 — Berhenti

Djoemahat 4 Augustus

7 — pagi Pengadjan dari piri ngan hitam  
 7 30 — Lagoe Melajoe Seberang

8 — Lagoe Djawa  
 8 30 — Berhenti

12 — siang Lagoe Tjong Hwa  
 12 30 — Lagoe Krontjong dan stamboel

1 — Lagoe Hawaian  
 1 30 — Lagoe belloni  
 2 — Berhenti  
 5 — sore Dalam taman anakanak  
 6 — Lagoe Soenda bodoran  
 6 30 — Mambatja soerat kabar

7 — malam Goena anak anak  
 7 20 — Pematjaan kitab Indjil  
 8 — Krontjong Orkest  
 11 — Berhenti

Sabtoe 5 Augustus

7 — pagi Lagoe Hawaian  
 7 30 — Lagoe Krontjong dan stamboel  
 8 — Lagoe Djawa  
 8 30 — Berhenti

12 — siang Lagoe Tjong Hwa  
 12 30 — Lagoe Gamb. Kromong  
 1 — Lagoe Leloetjon  
 1 30 — Lagoe Soenda Ketjapi  
 2 — Berhenti  
 5 — sore VORO Kwartet  
 6 30 — Mambatja soerat kabar

7 — malam Lagoe Ambon  
 7 30 — Lagoe Hindoestan  
 8 — paoetoe Soenda  
 9 — Toetoeop Soenda  
 12 — Berhenti

**NATUURLIJKE GENEESWIJZE**  
 VAN  
**Ch. Hardin Tabib**

Soeniaradjaweg No. 8 A — Telef. 1664 — Bandoeng

Toean - toean dan Njonja - njonja djangan postoes peng-harepan, kapan misi bisa dapat pertoeoengan dari **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penjakit, biarpoeen itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie**

Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloati Sakit Kepoetian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen. Semoes penjakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat banjak poedjian certificaat dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harep dateng menjaksiken sendiri, djangan ampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota  
**OBAT - OBAT BISA KIRIM, DENGAN REMBOURS Nadruk Verboden**

8 — Tanda waktoe  
 8 01 — bahasa belanda  
 8 40 — Lagoe Laetan tedoeh  
 9 — Gamelan Soenda  
 11 — Toetoeop

—o—

Saptoe 5 Augustus  
 Bandoeng II 192 dan III 50  
 Batavia II 190

6 — pagi Krontjong dan stamboel  
 6 45 — Lagoe Tionghwa modern  
 7 — Tanda waktoe  
 7 01 — Lagoe lagoe Soenda  
 7 30 — Toetoeop

Bandoeng II 193 M Bandoeng III 50 M  
 12 — siang Tanda waktoe  
 12 03 — Oeroesan r emah tang-s  
 12 20 — Strijkorkest beloni  
 12 30 — Cither Djawa  
 1 30 — Berita Pers  
 1 40 — Cther djawa  
 2 20 — Berita Pers (oelangan)  
 2 30 — Toetoeop

Bandoeng II 192 Batavia II 190  
 PMH 45

5 — sore Orkest Ketjapi  
 7 — malam Orkest Melajoe  
 7 40 — Berita Pers  
 8 — Tanda waktoe  
 8 01 — Orkest Melajoe  
 9 — Radio Tonneel  
 10 — Studio Orkest  
 12 — Toetoeop

—o—

Soerabaja II 61 dan IV 129  
 12 — siang Tanda waktoe  
 12 03 — Agama Islam  
 12 50 — Mangadji Keran  
 1 20 — Berita Pers  
 1 30 — Lagoe Tionghwa modern  
 2 — Gending2 djawa tengah  
 2 20 — Berita Pers (oelangan)  
 2 30 — Toetoeop

Soerabaja II 61 M dan IV 129, M  
 Semarang II 197 M Djocja II  
 128, M Solo II 120 M

5 — sore Lagoe lagoe Hawaian  
 5 30 — Wajang Orang Saritomo  
 6 — Lagoe lagoe Tjong Hwa Peiping  
 6 30 — Roepa roepa lagoe Krontjong

7 — malam Tanda waktoe  
 7 01 — Berita Pers  
 7 15 — Membalas oerat soerat dan rapport  
 7 20 — Ketoprak "Vocal"  
 7 40 — Lagoe lagoe Samatra  
 8 01 — bahasa belanda  
 8 40 — Klenengan  
 12 — Toetoeop

—o—

Saptoe 5 Augustus  
 Soerabaja II 61 M dan IV 129 M  
 Semarang II 197 M Djocja II  
 128 M Solo II 120 M

6 — pagi Lagoe lagoe Hawaian  
 7 — Tanda waktoe  
 7 01 — Lagoe lagoe Tjong Hwa Modera  
 7 30 — Toetoeop

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M  
 12 — siang Tanda waktoe  
 12 03 — Gederan dan Tjelempoengan  
 1 20 — berita pers jg terpen-ting  
 1 30 — Genderan dan Tjelempoengan (samboangan)  
 2 20 — Berita pers (oelangan)  
 2 30 — Toetoeop

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M  
 Semarang II 111 M Djocja II  
 128 M Solo II 120 M.

5 — sore Dongeng anak anak  
 6 — Gending2 djawa Tengah  
 6 30 — Lagoe lagoe Tjong Hwa

7 — malam Tanda waktoe  
 7 01 — Berita Pers  
 7 15 — Membalas soerat soerat dan rapport  
 7 20 — Krontjong dan stamboel  
 8 — Wajang Koelit  
 2 — Toetoeop

—o—

**SOERABAIA**  
 Gelilengte 68 M. dan 129M.  
 Kamis 3 Augustus

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M  
 Semarang II 197 M Djocja II  
 128, M Solo II 120 M

5 — sore Lagoe lagoe Hindoestan  
 5 25 — Deans Grand Opera  
 6 05 — Hawaian Orkest  
 7 — malam Tanda waktoe  
 7 01 — Berita Pers  
 7 15 — Membalas soerat soerat dan rapport  
 7 20 — Lagoe lagoe Arab  
 7 30 — Tafsir Kor'an  
 8 15 — Lagoe lagoe Arab  
 8 30 — Mangadji Kor'an  
 9 — Krontjong Orkest  
 11 — Toetoeop

—o—

Djoemahat 4 Augustus  
 Djokja II 128, Semarang II 191  
 Soerabaja II 61 dan IV 129  
 Solo II 120

6 — pagi Mangadji Koran  
 6 45 — Lagoe lagoe Malay Opera  
 7 — Tanda waktoe  
 7 01 — Lagoe Arab modern  
 7 30 — Toetoeop

**Radio NIROM**  
 Archipelzender PMH 45 Mr.  
 Kemis 3 Augustus

Bandoeng II 192 M Batavia II 190  
 PMH 45

5 — sore Dongeng anak anak  
 5 45 — Krontjong  
 6 — Lagoe lagoe Soenda  
 6 30 — Adzan di waktoe magrib  
 6 45 — Kasidah  
 7 — malam Studio Orkest  
 7 40 — Berita Pers  
 8 — Tanda waktoe  
 8 01 — Lagoe Arab modern  
 8 15 — Agama islam  
 9 — Gamboes Arab  
 9 20 — Gambang Kromong  
 11 — Toetoeop

—o—

Djoemahat 4 Augustus  
 Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M  
 Batavia II 190 M

6 — pagi Pengadjan Kor'an  
 6 45 — Lagoe lagoe Gambes  
 7 — Tanda waktoe  
 7 01 — Gamelan Degoeng  
 7 30 — Toetoeop

Bandoeng II 192 Bandoeng III 50  
 12 — siang Tanda waktoe  
 12 03 — Lagoe lagoe Atjeh  
 12 15 — Tembang Soenda  
 12 30 — Krontjong dan stamboel

1 — Gamelan Djawa  
 1 30 — Berita pers jg terpen-ting  
 1 40 — Kasidah  
 2 — Lagoe lagoe Mesir  
 2 20 — Beri pers jang terpen-ting (oelangan)  
 2 30 — Toetoeop

Batavia II 190  
 12 — siang Tanda waktoe  
 12 03 — Santri swaran dan Daroessalam  
 12 30 — Tjeritera Wajang  
 1 — Lagoe lagoe extra  
 1 30 — Berita Pers jg terpen-ting  
 1 40 — Gamboes Arab  
 2 20 — Berita pers jang terpen-ting [oelangan]  
 2 30 — Toetoeop

Bandoeng II 192 M Batavia II 190 M  
 PMH 45 M.

5 — sore Dongeng anak anak  
 5 45 — Krontjong  
 6 15 — Lagoe lagoe Hindoestan  
 6 45 — Lagoe Gamb. Kromong  
 7 — malam Pertanian anak negeri  
 7 30 — Strijkorkest belloni  
 7 40 — Berita Pers

KANTOOR  
O, Kerkhofweg  
No. 16  
BANDOENG

# Berita Priangan

lembaran kedoea

TELEFOON  
Nummer  
444  
BANDOENG

## Kekoesoetan dikalangan tenoen Madjalaja

Haroes diadkan controle iang teliti.  
Haroes diadkan penerangan dari iang wadji.  
oleh: ARIFFIEN

Soember tenoen jang terbesars kali oentoek didaerah Priangan dan sekitarna jalah di Madjalaja bila mana kita mesoek kekampongkam pong dibawahna Madjalaja kita akan bisa melihat berpoeloh poe loeh bahkan beratoes tempat te noed jang mendjadi kepoenjaanja bangsa Indonesiers dan Tionghwa Madjalaja adalah soeatoe tempat jang penting sekali dikalangan per dagaangan, sehingga nama Madja laja itoe terkenal diseleroesh Indo nesia djoega dinegeri loearan di sebabkan kain tenoen teneoanja itoes.

telah dikedakanja hoekoeman denda dari moelai f 1,- sampai f 500 - nilah jang pernah dirasakan oleh kaom Ondernemmers jang mem poenjai toestel di Madjalaja, jang pernah diperiksa oleh landraad Bandoeng.

Menoeroet wevery Ordonnantie sesoetoe orang jang mendjalakan pelanggaran tentang peroesahaan tenoen, bisa dihoekoem badan pa ling lama satoe tahoen pendjara, dan hoekoeman denda sebanjak ba njaknja f 10,000 (sepoeloh riboe roepiah).

Sepandjang kita poenja pengli hatan bahwa beberapa Ondernem mers dari wevery itoe terdiri dari orang orang jang tidak begitoe mengerti tentang seloek baloeknja wevery, teroetama tentang pera toerannya tenoen menoeeroet boe njinja Licentie, sebab orang orang itoe tidak mementingkan stau ti dak soeka mepeladjarinja isi dari Licentie itoe sehingga tidak sedi kit djoemblahnja kaom Onderne mers jang terdjiret oleh Wet, di sebabkan beberapa pelanggaran jang terbanjak sekali orang orang itoe jalah tentang pendjoelan kain jang tidak memakai banderol.

Mengingat djo mblih jg begitoe besar sedangkan Ondernemernja kebanjakan terdiri dari orangorang jang tidak mengerti, mereka itoe hanja mepoenjai wang oentoek mengadkan fabriknja sadya kita mendoega bahwa jang wadji haroes mengadakan sedikit banjak roes mengadakan sedikit banjak controle dan penerangan penerangan terhadap kaom Ondernemers teroetama arti jang loes didalam Licentie, soepaja mereka orang itoe tidak mendjalakan lagi pelangga ran disebabkan tidak mengerti ten tang peratoerannya.

Menoeroet wevery Ordonnantie tidak sadya kain jang soedah klaar itoe dilarang didjoel zonder me makai banderol, djoega kain jang dianggap soedah boleh didjoel akan tetapi haroes disablon lebih doeloe, bilamana dikeloerkan dari fabrik tidak memakai banderol, itoe dilarangnja poela.

Controle dan penerangan ini tentoek mendjaga salah fahamnja dari kaom Ondernemmers jang di kenakan proses verbal oleh poli tie mereka djengas sampai mem poenjai anggapan bahwa politie itoe sewenang wenang, atau Penga dilan tidak adil Sebagai tjonto ja

Landraad Bandoeng hampir seti ap hari sadya memeriksa perkara sematjam itoe, dan kebanjakan orang jang dihadapkan dimoeka Hakim karena pelanggaran didalam peroesanaan tenoen teresoel, ham pir tidak ada jang terbebas samu sekali dari toentoetannya, marka

lah seorang bernama Didi tinggal beroemah di Madjalaja ia ada mem poenjai beberapa toestel.

Pada soeatoe hari Didi telah di tangkap oleh Politie disebkan ia telah membawa kain keloean f. brieknja tidak memakai banderol

Menoeroet keterangan Didi bah wa itoe kain beloeam klaar, sebab maoe disablon lebih doeloe se dengkan anggapanja politie ada sebaliknja.

Ketika Didi diperiksa oleh Pa ngadilan, ia telah menerangkan apa sebabnja ia telah keloerkan itoe kain dengan tidak memakai banderol, karena mengingat kete rangannya toean Soeta soorang ambenaar dari Dep v Economische zaken, didalam sala sates koempos lan desa, toean teresoel telah me nerangkan, bahwa kain jang seroe pa dengan kainja terdakwa jang mendjadi perkara itoe, boleh dike loerkan oentoek disablon kareoa dianggap beloeam klaar, dan tidak oesah ditempel banderol.

Keterangan dari persakitan itoe telah dibantah oleh toean L W A Carp (deskundige) jang diperika djoega boeat mendjadi saksi, bah wa keterangannya dari toean Soeta itoe ada salah.

Menoeroet katarangannya t L W A Carp kain kepoenjaan terdakwa jang mendjadi perkara, walaupun met of zonder sablon haroes soe dah memakai banderol karena di nggap soedah klaar dan soedah boleh didjoel.

Saksi menerangkan lagi, bahwa seharoesnja persakitan minta ke terangan kepada saksi sendiri. Ahirnja Didi soedah dihoekoem denda banjaknja f 10 - ketika Mr Oerip djatoehkan itoe hoekoeman, beliau membilangkan bahwa kesalahan itoe telah njata kendati asalja ada pada toean Soeta.

Doea orang ambenaar dari satoe Departement soedah berselisihan faham, itoe sebabnja kita meng harap kepada jang wadji soepaja diadkan tindakan jang saperloenja soepaja kepartijaasan rajat tidak mendjadikan loestoer.

Tentang tjaranja mengatoer kita serahkan kepada jang wadji, ke soesahan kesoesahan seroepa ia telah diserakan poela oleh kaom Ondernemmers bangsa Tionghwa. totok jang sama sekali tidak me ngerti tentang arinja Licentie dan peratoerannya, sebagai tjonto kita terangkan lagi berikoet.

Sepraa bernama Emod tinggal beroemah di Madjalaja, doeloe ia ada mempoenjai 14 toestel Licen tie No 2199 disebabkan satoe da saon sebab itoe toestel beriknet L centie telah didjoel kepada seor ang Tionghwa totok bernama Liem A Tjong

Karena Liem A Tjong ini tidak mengerti a2 ia telah djalan kan itoe peroesahan dan pada soeatoe hari ia telah kirimkan 563 potong kain kepada sala satoe toko di Ban doeng dgn semoeanja kain itoe tidak

## Toko Huurkoop Egypte

TJIBADAKWEG No. 2 - BANDOENG  
Baroe diboeka :  
Dan sedia roepa2 KORN MEJA, LEMARI, TEMPAT TIDOER, PERMADANI, KRETA ANGIN dll. Semoea barang BAGOES, HARGAJA MOERAH.  
Pembayaran ringan  
Silahkan toean toean mampir boeat prikaa  
Egenaar  
S. SALMIN B.N MANIF

memakai banderol, kareoa sadya itoe barang telah dibeslag oleh pa litie. Menoeeroet penjelidikan bahwa menoeeroet licentienja dari kain ter seboet misih sadya memakai nama nya Emod tadi, itoe sebabnja Emod sendiri jang haroes membikin per hitoengannya dengan Pengadilan. Poetoesan Landraad Emod diho koem denda f 50 sedangkan Liem A Tjong jang diperiksa mendjadi saksi ia menerangkan tidak tahoe apa apa, dan tidak tahoe djoega tentang peratoerannya banderol dan Licentie.

Didalam wevery Ordonantie ada diterangkan bilamana sesoetoe toestel maoe diover atau didjoel haroes rekst lebih doeloe kepada Dept v Economische zaken dan li centienja djoega haroes dikirimkan. Itoe toestel tidak boleh diover le bih doeloe sebeloemnja mendapat kepoetoesan dari Departement.

Kita pertjaja bahwa semoea ka lom Ondernemmers itoe tidak ada jang mepoenjai itoe Ordonnantie sekdar oentoek memberikan nase hat, kaom Ondernemmers itoe se beloemnja mendjalakan pekerdja anja, haroes mepeladjarinja le bih doeloe tentang artinja Licentie dan Ordonnantie.

Satoe kali lagi kita mengharap bahwa jang wadji soeka memen tingkannya tentang keperluan ini.

## Toean soedah kirim postwls sel pada Admins Ber Pri

## Phabaran

## Bintang bintang film

menzoendjoe gi Bali  
Toeroet Iod Courant Robert Thy lor dan Marlens Dietrich itoe bin tang bintang film amerika jang sangat terkenal tidak lama lagi akan pergi ke Bali oentoek me njaksikan kemolekanna poela B li dan melihat keboedajaan djan Memang poela Bali itoe oleh karena adat lambaganna dan pe dek kata oleh karena keboedajaan jang mesih ta' tertjampoer adal loearan itoe menarik sekali toeris ten toeristen loear negeri.

## Menganijaja mantrie Bospolitie

Beloeam lama ini ke klinik di Toeren telah diangkoet seorang mantrie bospolitie di Ngelak Dam pit jang mendpat loeka loeka be rat, tangan dan djarinja sebelah kanan telah dipotong.

Menoeroet berita, mantrie bospo litie ini telah diserang oleh seso rang jang sedang mentjoeri kujoe dan setelah ini mantrie rebuh ma maka si penjerang itoe ambil lang kah seriboe.

## Tanah gojang di Preboen

Kemarin doeloe kira kira djam satoe siang di Preboek teras ta lah gojang. Terasnja ini gojang nya tsoeh hanja dalam satoe secon sadya.

## Lapang pesawat terbang di Malang

Disebelah Oetara Timoer dari tempat pemandian dan berenang Weedit di Malang kini sedang hi boek dibikin lapangan pesawat ter bang Militair  
Pembikinan bangars jang banjak nya tiga boeah menoeeroet S H di djadjskan di atelier particia ier di Semarang dan Soerabaya.

## Motie PPRK

Algemeene Vergadering dari P P R K jang diadkan di Solo pada hari Minggu tg 23 Juli 1939 mendengar pembitjaran berang gan bahwa bisa di njatakan setoe djoe sepeoehnja dengan apa jang voorz ter dari PPRK telah lakoe kan boeat kepentingan pengoveran kekoesaan tentang soesoenan dan djalakan programme Timoer oe moem dan bahan omroep njatakan a poenja kepartijaan sepeoehnja didalam beleid dari voorz ter PP RK.  
Memoetoekan menjampikan ini motie kepada pemerlat h Volksraad tan pers.

## Waktoe jang bagoes.

### Sa'at jang sechat

Satoe koempolan dari roepa-roepa batikan, sengadja dikompolkkan jang tinggal satoe atau doewa potong, pada masa ini harganja sengadja dikasih.

HARGA BANTINGAN

Baik tjoba koendjoengilah

## Taman Bâtik Toko „Halim“

WESTER PASSARSTRAAT No. 14 - 16

## DONGENG HARIAN

### SULTAN SAHRIJAR

52 Dari hikajat 1001 malam

Djika toean soeka tinggal di sini, hamba akan sangat girang se kali dan oleh hamba akan disedia kan satoe tempat

Baik Memang saja merasa se nang sekali djika saja menoeom pang disalah seorang jang mendja di sahabatkoe.

Oleh karena saja merasa bahwa esja ini mendjadi sahabat anak sa u dara dan dago sendirinja saja ingin poela dari doeloe menoeompang pa dasaudara kata Brahma Padmanaba

Sedjak hari itoelah maka Brah ma Padmanaba itoe tinggal diroe mahnja ajah Hasan.

Pada soeatoe hari ketika Padma naba ini berdoea dengan Hasan maka brahma Padmanaba itoe berkata,

„Hasan anakoe djika saja meli hat tingkah lakoemoe, maka saja mendapat kenjataan bahwa engkau akan sanggoep mepeladjar i ilmoe ilmoe jg soekar, dan ilmoe ilmoe gaib Engkau akan bisa memdjadi seorang alim jg ternama dan dji ka saja jang mengidjar engkau.

Apakah engkaumaoe ikoet sama saja keloear kota, dimana saja nanti akan menoeodjoekau padamoae satoe tempat jang penoeh dengan harta benda?

Saja maoe ikoet pada toeanpoe tetapi seperti toeanpoe mengata hoi sediri saja ini masih ada da lam tangannya sjahkoe sendiri.

Oleh karena itoe baiklah toean koe berbitjara sadya dengan ajah tentang hal itoe, kata Hasan.

Apa jang dibitjarakan oleh Has an itoe dianggap benar, oleh kare na mana brahma Padmanaba itoe itoe kemoedian minta izinnja ajah Hasan oentoek membawa Hasan ke loear kota.

Setelahnja diterangkan maksoed diatas oleh Padmanaba maka ajah Hasan poen tidak mepoenjai ke beratan apa apa.

Pada hari jang telah ditetepkan maka pada waktoe pagi ketika ma tahari beloeam menjjarakan tjahaja nya Hasan dan brahma Padmanaba telah pergi meninggalkan roe

mah pergi keloear kota. Hawa njaman dirasakannya. Waktoe me reka telah tiba diloear kota maka matahari memoeloi keloear dari pe radoeannya dan boeroeng boeroeng bersioal siel dipoehoeh poehoeh ke joe, Hasan seorang pemoeda ahl soeara dan paajar dengan sangat posas mendengarkan soeara soeara boeroeng itoe. Meskipun Hasan itoe oesannya soedah ampir anem belas tahoen akan tetapi ia beloeam pernah meninggalkan kota hingga sekian djaoehnja. Ini kali ialah boeat pertama kalinya Hasan per gi keloear kota, hingga segala jg terlipat itoe aneh boeat olehoja, Akan tetapi mestipoen hal hal itoe misih baroe boeat Hasan tadi, ia toch tidak maoe menajjakan hal ini dan itoe kepada brahma itoe.

Kedjadian kedjadian jg ia baroe alami itoe difikir lolehnja hingga

ia mendpat mengertikan keadaan keadaa tadi.

Lamanja bardjalan jang mema kan sekian djam ta' kerasa oleh Hasan, hanja dengan tibatiba Ha san ini mendengar sebaranja br.h ma Padmanaba jang sedjak mera ka meninggalkan roemah pa' Ha san ta' berkata atauh mengeloear kan satoe patah katapoen

„Hasan, baiklah kita berhenti disini. Apa kamoem sangat lelah, Baik kamoem melepaskan lelahnja disini dan mimoem, barangkali eng kau dahaga“.

Baik toeanpoe, kata Hasan itoe, dan kemoedian Hasan itoe meoedoangkan air dari botolnja da lum moeloetnja, Kelihatannya sa ngat segar.

Satoe djam kemoedian brahma Padmanaba itoe berkata poela:

**Toean berasa memindjamkan wang renten ?  
Toean berasa memindjam wang renten ?**

Bagaimana kedoeoekan Toean sebagai penglepas wang renten ?  
Bagaimana kedoeoekan toean sebagai pemindjam wang renten ?

Lekasah belj boekoe :

## Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang renten]  
Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0,75 contant. Rembours tidak bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij - ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoeoek Indonesia.  
Disitoe dinjatakan peela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa erbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang atoeran gijzeling telah berlakoe dari moelai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie akan didjalankan pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas mempoenjai itoe boekoe !

## KALENDER th. 1940

Boeât Perkoempoean - Coope.  
ratie - Toko - Firma dan lain lain.

TLF. Model boelanan, 2 atau 3 kleur  
jang ketjil atau besar, dengan harga MOERAH dan

444 NETJIS, bisa pesan dari sekarang di:  
— — — — —

**DRUKKERIJ „ECONOMY“**  
ODEKERKHOFWEG 16 — BANDOENG

## „Poestaka Timoer“

Terbit tiap tiap tinggal 1 dan 15

Soeatoe Madjallah bergambar jang sangat Actueel dan Modern —  
Langganan sekwartaal f 0,90

Mintalah langganan sekarang djoega pada

Adm. Druk. Economy  
BANTJEUJ 16 TELF. 444 — BANDOENG

## Pasar beras di Betawi

Krawang, franco wagon  
Krawanglijn per 100 kg  
Beras petjah koelit tjeree  
Jun. lev. ditawarkan f 6 64

idem  
Aug./Sept./Oct. equally  
beras Huller boeloe K B B  
ditawarkan f 704 1/2

beras petja Tjeree  
ITL lev Jan. f 6,72

Jun. Jul. beras Loloan Srogel IS  
L lev Jan. di tawarkan f 6,80

Slawi, fob Praoe Tegal,  
beras Slijp boeloe OTB  
ev Juli Aug. ditawarkan f 6,96

Tjiandjoer, fr wagon  
Tjiandjoer

beras Masin S P A  
Ven Foeng lev. Juli  
ditawarkan f 8,40

beras Machine S L R  
Ven Foeng lev Juli  
ditawarkan f 8,—

Boemiajoe, fr wagon  
Boemiajoe,  
Slijp boeloe H Juni  
lev ditawarkan f 7,28 1/2

Slijp boeloe H Juli  
lev ditawarkan f 8,09 1/2

Indramajoe, fob Cheri-  
bon beras lolosan tjeree  
ITL Jul Sp '39 ditawarkan f 6,31 1/2

beras petja koelit tje  
ree OTK lev Juli Sept.  
f 7,12 1/2

beras Ketan slijp Juli '39 f 6,99

Harga beras dari soedagar2  
ketjil di Batawi

per 100 Kg  
Ketan Java f 8,25

Slijp boeloe Krawang f 8,50

Huller boeloe Krawang bb. f 7,—

beras Machine Tjiandjoer  
S P A f 9,50

— o —

## DRUK.ECONOMY

O. Kerkhofweg 16 — Tel 444

Satoe satoenja kantor tjetak Indo  
sia jang paling terkenal di kota  
Bandoeng

ADRES JANG PALING TERKENAL ONTWERP PALING MODERN

BOEAT

- INSIGNE'S
- CLICHÉ'S
- STEMPEL
- VERRIKELD

**Clichéfabriek TEL. „FA FOENG“ 798**

GR. POSTWEG WEST 01 — BANDOENG.

## Pangaos barang tjitakan

100	Emploj ditjitat djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,—
100	Briefkaart (Kartoe post) ditjitat sabelah	f 0,75
500	id.	f 2,—
1000	id.	f 3,50
100	Kertas toelis, ditjitat djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,—
100	Soerat ondangan model Briefkaart	f 1,—
200	id.	f 1,75
500	id.	f 3,75
1000	id.	f 6,—

Pangaos noe kasebat diloehoer sadajana ngangge tinta  
hideung, oepami ngangge sanes kleur, kedah nambah  
ongkos. Sareng teuatan kaetang ongkos ngintoe.  
Pesenan ngangge perantaraan Rembours teu tiassa ngintoe.

## DRUKKERIJ „ECONOMY“

— Oude Kerkhofweg No. 16 — Bandoeng —

## PRIKSA MATA GRATIS

Mata jaitoe salah satoe anggahota badan  
ang terpenting sekali oentoek kehidoepan  
manoesia. Kaloe mata koerang awas, sama sa-  
dja dengan orang hidoep di tempat jang gelap.

Kaloe Toean maoe pake katja mata, djangan  
sangsia lagi, moesti dateng ke toko kita, ten-  
toe kita aken periksa dengan teliti.

## Soeniaradja Optic al

Soeniaradjaweg No. 17 — Bandoeng

# AGENTUUR & COMMISSIE HANDEL

# ECONOMY

Bantjeuj 16 - Telefoon No, 444 - Bandoeng

## DIDJOEWAL

### 14 perceel Agrarisch Eigendom

dengan pembikinan roemah baroe boleh dari roemah bilik maepeoen dari  
roemah tembok. Boleh dibeli satoe per satoe.

### 8 perceel,

moelai dari harga f 2100,— dari roemah bilik dengan tanahnja,  
Dari harga f 3600,— dari roemah tembok dengan tanahnja keadaan 7 kamer  
dan 1 Teras tiap tiap roemah Compleet

### 6 perceel

idem boeat roemah roemah tembok moelai dari harga f 7500,— sampai  
lebih, keadaan: ada 12 kamer dan 1 Auto garage (Compleet), Perceelen dan  
roemah roemah terseboet diatas terletak di **Papandajanlaan Bandoeng**

### 3 perceelen Milikgrond

boeat roemah tembok dengan harga tiap tiap roemah f 7500,— keadaan  
12 kamer dan 1 Auto garage. terletak di **KANTOORWEG BANDOENG.**

### 2 perceelen Eigendom grond

terbikin boeat roemah tembok dengan harga boeat tiap tiap roemah f 5500,  
keadaan ada 10 kamer dan 1 Auto garage. terletak di **TUINDORP boeat  
djalan baroe.**

### 1 perceel Eigendom grond

besar 2945 M2 a f l.— per M2 terletak di kota **PENGALENGAN.**

### 13 perceelen eigendom grond

besar 5659 M2 a f 250 per M2 t.m, f 4.— per M2 [f 18000 terletak di  
**PAPANDAJANLAAN BANDOENG.]**

f 2500,—

Tjikoeda — Tandjoengsari tanah milik 5 bouw's djalan besar Bandoeng —  
Soemedang.

f 3500,—

Bodjongsang (Boeah batoe) Agr. Eigendom, lebar 3421 M2 (241 toembak)  
dan 1 roemah batoe besar.

f 2750,—

Di Tjipanas (Pengalengan) tanah eigendom dengan 1 roemah dan bekakas  
(meubels) compleet.

f 1000,—

di Gang Parendeng, tanah milik dengan 1 roemah bilik vloer, lebar ± 19  
toembak, sewaan p. boelan f 10,—

f 300,—

Verlengde Regentsweg 32 Bandoeng. 1 roemah bilik panggoeng dapat se-  
waan per boelan f 7.50

## Minta beli:

1 Roemah dengan tanahnja,

didjoeroesan Pasoendanweg — Regentsweg — Kebonklapweg — Poeng  
koerweg — Balonggede

## Diminta:

AGENT boeat dalam dan loewar Bandoeng

a. ROKO KRETEK kloewaran Toeban,

b. SABOEN TJOETJI